



- 3つのKを達成しよう
- 活躍しよう
- 基礎・基本をしっかりと身に付けよう
- 健康な心と体を育てよう

柳瀬中学校で学んで欲しいこと

新入生の皆さん、これからこの柳瀬中学校で、友達や先輩、先生とともに、学習や部活動、学校行事といった活動に取り組んでいきましょう。中学校には、皆さん的心をワクワクさせるきっかけとなることがたくさんあります。ぜひ中学校生活3年間のあいだに、夢中になれるものを見つけてください。2・3年生の先輩達も、昨年様々な場面で力を尽くし輝いてきました。新しく1年生の皆さんを加えて、今年の柳瀬中学校ではどんな活躍が見られるのか今から楽しみです。

新入生の皆さんに、これからこの柳瀬中学校で学んでほしいことを2つ挙げます。

1つは、国語や数学、体育、音楽といった「教科の学習」です。

スラスラ文が書けたり、複雑な課題を整理してスッキリ理解できたり、走ったり、上手に歌が歌えたりしたらすてきですよね。皆さんがそうした力をつけられるよう、先生方も工夫しながら教えてくれるので、皆さんもしっかりと学んでください

もう1つは「人間関係づくり」です。

毎日の学校生活の中で、仲間達と楽しく過ごしたり、学年やクラスで協力したりしながら、より良い人間関係を築いてください。皆さんには毎日友達と仲良く過ごしてほしいのですが、時には相手に腹を立てたり、ケンカになったりしてしまうこともあるかもしれません。そのことで、どうして自分はこうなのだろうと自分を責めてしまうのかもしれません。

しかし、何でも最初からうまくできる人はいません。失敗しながら学ぶしかないのです。そんな時にこそ、自分が本当にしたかったことは何だったのか。そして、ケンカになったり、相手に嫌な思いをさせたりしないで、自分の気持ちを伝えるにはどうすればよかったですのか、考える機会にしていきましょう。

保護者の皆様、柳瀬中学校ではこれから学校生活を通して、お子様の自立を支援してまいります。

人は一人では生きていけません。助けたり、助けられたりしながら生きています。すると、自立とは他の人に頼らずに生きていくことではなく、頼れる相手を増やせることだといえます。つまり、親にしか頼れない赤ちゃんの状態から、自分が困っていることを周りの人に伝えて、親以外の人とも頼れる関係をつくるようになるということです。

そのために大切になるのが、自分の気持ちや考えを人にわかるように「伝える力」です。柳瀬中学校では、生活の中で、授業の中で、子供達の伝える力を育めるよう努めてまいります。新入生保護者会の際にもお伝えいたしましたが、お子様が自分の気持ちやして欲しいことを言葉で伝えられるよう、ご家庭でもフォローをお願いいたします。

柳瀬中学校の子供達の未来と成長のために、家庭・地域・学校で手を取り合って教育活動を展開できます
ようご理解、ご協力を願い申し上げます。

(令和7年度入学式式辞より 一部抜粋)

生徒数及び学級数（4月8日現在）

	1年生	2年生	3年生	6組	合計
男子	69	65	54	8	196
女子	58	61	56	6	181
合計	127	126	110	14	377
学級数	4	4	3	2	13

